



**5 Pièces**

**112 m<sup>2</sup>**

**Réf. 82868788**

**1 480 000 €**

**Neuilly sur Seine**

**Appartement à vendre (92200)**



**résidences  
immobilier**

PHOTO NON CONTRACTUELLE

# résidences immobilier

Idéalement situé boulevard d'Argenson, au 3ème étage d'un immeuble récent de grand standing en second plan, cet appartement de 112 m<sup>2</sup> traversant comprend une entrée, un vaste séjour avec baies vitrées ouvrant sur un balcon plein sud, une cuisine indépendante, un coin nuit composé de deux chambres avec une salle d'eau et placards, une grande chambre à l'arrière avec salle de bains avec toilettes, de nombreux rangements et des toilettes séparés. Lumineux, calme et entouré de verdure. Rafraîchissement/ travaux à prévoir. Ce bien est complété par une cave. Possibilité d'acquérir un parking en ...

In a prime location on boulevard d'Argenson, on the 3rd floor of a recent high-end building set back from the street, this 112m<sup>2</sup> (1,206 sq ft) apartment features a hall, a large living room with bay windows opening onto a south-facing balcony, a separate kitchen, a sleeping area composed of two bedrooms with a bathroom and cupboards, a large bedroom at the back with a bathroom and a toilet, plenty of storage space and a separate toilet. Bright, quiet and verdant surroundings. Redecoration/renovation required. Cellar also included. Option to acquire a parking space at an additional cost. ...

## **BARNES NEUILLY**

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

